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Le temps passe et les dissonances à droite ne cessent de
s’amplifier.

Nous sommes début 2025 et le nageur en eaux troubles,
Dupont-Aignan,  a  déjà  annoncé  sa  candidature.  Il  a
grenouillé  partout,  dit  tout  et  son  contraire  et
lamentablement stagné à quelques pour cent lors de ses
trois dernières présidentielles.   
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  Un autre gros problème à droite, le nom Le Pen.
Diabolisé à souhait pendant des décennies, ce nom est
devenu  un  repoussoir.  L’inconscient  collectif  à  été
marqué par les mensonges, les attaques ad nominem et les
coups bas en tous genre. Toute la classe politique a sa
responsabilité  dans  cette  affaire.  Les  soi-disant
dérapages  verbaux,  qui,  remis  dans  leur  contexte  et
analysés sereinement, n’avaient de dérapages que le nom.
Les esprits ont tellement été marqués que même dans le
camp patriote certains cons les dénoncent encore. A cela
se  sont  ajoutées  les  charges  des  syndicats,  des
associations et autres groupuscules terroristes de la
pensée. Il est tout de même savoureux de voir le fils
Klarsfeld appeler à voter Marine alors que ses honteux
parents ont utilisé des moyens dégueulasses pour salir
et  attaquer  JMLP.  Pour  l’anecdote,  Arno,  le  fiston
Klarsfeld, s’est retrouvé à poil sur l’autoroute du nord
après avoir, en plein meeting des BBR au Bourget, exhibé
un tee-shirt sur lequel était écrit « Le Pen antisémite
! » Savoureux tout de même. Et que dire de l’affaire de
Carpentras, où Joxe le jour même se rendra et avant que
l’enquête n’eût commencé, montrait déjà du doigt JMLP. 

Durant près d’un quart de siècle au FN j’ai tout vu,
tout entendu sur le « vieux ». Il lui aura fallu une
volonté sans faille et une pugnacité sans nulle autre
pareille pour ne pas tomber et continuer à combattre,
amenant le RN là où il est aujourd’hui. Le mal est fait,
le nom Le Pen est marqué du sceau de l’infamie, je fais
confiance aux historiens du futur pour réhabiliter le
plus grand tribun du XXème siècle et celui, qui des
décennies avant tout le monde, avait prédit toutes les
dérives  économiques,  sociétales,  culturels  et  tant
d’autres.           

 Alors, qui donc pour 2027 ? Marine ? Vu l’énoncé ci-
dessus,  ça  risque  d’être  difficile.  D’autant  plus



qu’elle s’est créé des inimitiés au sein même du parti.
Ces purges lui valent des rejets absolus de nombre de
personnes, ajoutez à cela des dossiers pas toujours bien
travaillés et pour clore le tout cette épée de Damoclès
d’inéligibilité.                                       
                                                       
                  Marion ? Elle ne porte pas le nom,
mais c’est tout de même la famille Le Pen et elle en
subit les dommages collatéraux. Beaucoup lui reprochent
d’avoir laissé son mandat de député au profit de la
création  de  son  Institut,  somme  toute,  plus  que
confidentiel. Son retour, opportuniste chez Zemmour avec
un résultat désastreux aux Européennes, ne joue pas en
sa faveur. De plus son départ tonitruant de Reconquête
passe très mal pour beaucoup. La création de son parti
Identité  et  Liberté,  ajoute  un  acteur  de  plus  dans
l’échiquier politique patriote. 

 Zemmour/Knafo ? Zemmour a été un formidable vecteur
d’espoir, mais il est vite apparu qu’il n’avait pas la
poigne ni l’autorité nécessaire pour mener un tel combat
politique, même si c’est le seul politique qui ait eu le
courage de dénoncer les vrais problèmes et assumé leurs
solutions. Knafo, oh ma jolie Sarah, ton crêpage de
chignon  avec  Marion  a  permis  de  te  révéler.  Belle
éloquence, connaissance des dossiers, mais mais mais, le
Z  serait-il  prêt  à  lui  laisser  la  place  aux
présidentielles,  ça  sent  le  frottement  rugueux  en
perspective.       

Philippot ? S’il y a bien une chose qu’il faut lui
reconnaitre, c’est sa pugnacité. Depuis des années les
gens qu’il a mobilisés lors de ces manifestations se
comptent  par  centaines  de  milliers.  Sa  volonté
obsessionnelle de vouloir sortir de l’U.E. ne fédère que
peu de monde autour de lui.                             
                                                       



                                                       
                                                 

Asselineau ? Il se fait surtout plaisir dans de grands
discours  où  il  s’écoute  parler  et  souvent  sur  des
dossiers qu’il ne maîtrise pas vraiment. De plus son air
hautain et suffisant est un vrai repoussoir.           
           

                                                       
                                                       
                                                       
                                                       
                                                       
                                 Alors ? Que reste t-il
? Rien, personne, le vide sidéral. Chacun souhaitant,
plus ou moins, et de façon très hypocrite, une union des
droites, mais derrière qui ? Chacun espérant secrètement
empoter le morceau.                                     
                                                       
                                                       
                                                       
                                                       
                                                       
  Il faudra une union à minima. Sur des choses basiques.
Arrêt  immédiat  de  l’immigration.  Refonte  du  système
social, comprenant les retraites. Refonte du système
scolaire basé sur l’apprentissage de français, du calcul
et  de  l’histoire/géographie.  Redonner  aux  forces  de
l’ordre les moyens matériels et légaux de faire régner
l’ordre et la paix civile. Ré-ouverture d’un dialogue
économique franco-russe, car ne rêvons pas, Trump n’est
pas notre ami. Il va nous mettre à genoux. Il pense
d’abord  à  son  pays  et  il  a  raison.  Personnellement
j’approuve  toutes  les  mesures  qu’il  a  prises.  Nous
devons en faire de même en France.                     
                                                       
                                                       



                                                       
                                                       
                                              Nous avons
2 ans devant nous pour trouver la femme ou l’homme
providentiel, sinon… c’est mort !

Fonzy


